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CONCOURSfantasmacroyable
  Burger d’Aylmer et les environs

BULLETIN DE VOTE

VOTRE CHOIX DE RESTO:_________________________

NOM ____________________________________________

ADRESSE COURRIEL _____________________________

TÉLÉPHONE _____________________________________

RÈGLEMENTS : Pour participer, remplissez le coupon de participation en indiquant quel burger est votre préféré parmi les annonceurs sur cette page, et faites-le parvenir au bureau du Bulletin d’Aylmer (Galeries Aylmer, 181, rue Principale), avant 
le 3 octobre 2018 18 h. Si le bureau est fermé, il suffit de glisser votre coupon de participation sous la porte ou participez en ligne à : bulletinaylmer.com. Ce prix n’est pas monnayable. Le tirage aura lieu le 27 juillet 2018 à 18 h. Toute personne 
ayant 18 ans et plus peut s’inscrire à ce concours, sauf les employés du journal,  les membres de leur famille et les employés des restaurants participants. Le burger gagnant sera publié dans l’édition du 10 octobre 2018 du Bulletin d’Aylmer. 

RULES : To participate, fill in the participation ballot indicating which burger is your favorite from the advertisers on this page. Drop off the ballot at the Bulletin d’Aylmer’s office (Galeries Aylmer,  181 rue Principale before October 3 2018 6 pm. If 
the office is closed, simply slide your ballot under our door or participate online at : bulletinaylmer.com. The prizes cannot be redemmed for cash. The draw will occur July 27 at 6 pm. This contest is open to anyone 18 years of age and over, except 
employees of the Bulletin d’Aylmer, their families and the employees of the participating restaurants. The winning burger will be announced in the October 10 2018 edition of the Bulletin d’Aylmer.

Pour célébrer la Semaine du hamburger, essayez 
les délicieux hamburgers des restaurants sur cette 
page, puis dites-nous qui a le hamburger le plus 
fantasmacroyable d’Aylmer et des environs.

C’est simple ! Votez en utilisant le bulletin de vote, 
en ligne ou dans les restaurants participants. 

To celebrate Burger Week, try the delicious burgers 
at restaurants on this page, then tell us who has 
the most fantasmacroyable burger in and around 
Aylmer.

It’s simple! Vote using the ballot, online, or at 
participating restaurants.
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Cliquez iCi 
pour voter

https://eSurv.org?u=concours_burger_2018
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